

Vorstand verkleinert

Förderverein wählt neue Mitglieder

Lahausen. Der Kassenbericht von Nina Simsek wies eine positive Bilanz auf, sodass der Förderverein der Ganztagsgrundschule Lahausen auch in diesem Jahr die Schule wieder gut unterstützen können wird.

Auf der diesjährigen Jahreshauptversammlung am vergangenen Montag, den 27. Januar, blickte die erste Vorsitzende Katrin Griebel auf ein relativ ruhiges Jahr zurück: zwei Kinderdiscos (in Zusammenarbeit mit ProYougend), Sommer- und Einschulungsfest, Kreativtag, Adventsbasteln sowie gemeinsame Aktionen mit den Lahausener Ortsvereinen (Aufstellen des Maibaums, Spiekerfest, Lichterfest) waren die wesentlichen Aktionen, an denen sich der Förderverein beteiligte. Auch wurde der Schulhof in einer Herbstgarten-Aktion winterfest gemacht und ein neues Holzhaus aufgebaut, in dem nun die Spielgeräte des Nachmittagsbereichs der Ganztagsgrundschule untergebracht sind.

Außerdem standen während der Sitzung Wahlen an. Neu im Vorstand, der nach einer mehrheitlich beschlossenen Satzungsänderung von acht auf sechs Personen verkleinert wurde, sind Jana Jeske (Beisitzerin) und Susanne Nelke (zweite Vorsitzende). Katrin Nehuis übernimmt von nun an das Amt der Kassenprüfung und Jutta Bohling verlängerte ihre Amtszeit als Schriftführerin um weitere zwei Jahre.

Anschließend wurden Grit Härtel, Britta Hentschel-Kruppa, Heike Klöpfer und Brigitta Oetjen-Wittig aus dem Kreis des Vorstands verabschiedet.



von links: Jana Jeske (Beisitzerin), Nina Simsek (Kassenwartin), Susanne Nelke (zweite Vorsitzende), Katrin Griebel (erste Vorsitzende). Es fehlen Jutta Bohling (Schriftführerin). FOTO: FR

Weser-Kurier
02.02.2014